



「新生徒会長へ」  
 旧生徒会長 長谷部 篤哉  
 旧生徒会は、生徒会の先



新生徒会役員が決定しました。旧役員からの引き継ぎも終え、それぞれが役員としての自覚を持って行動を始めています。今回は野木中の生徒会を活性化させることにより、より良い学校にしていこうということで、その抱負を紹介します。

輩方のやり方を引き継ぎ、それに工夫を加えて活動してきました。しかし、新生徒会には野木中がさらなる成長を遂げるために新しい活動に積極的にチャレンジして欲しいと思います。

「これからの野木中」  
 新生徒会長 塚田 航

私はこれからの野木中が活性化していくための基盤を作っていきたいと思えます。そのためには、役員の協力が不可欠ですが、

人に頼るだけではなく、自分も常に「学校のために何ができるのか」考え、会長として活動します。

「全員参加の活動」  
 新副会長 青木 福果

私は、今までにない新しい取り組みを行おうと考えています。それは、生徒全員参加の活動です。全員参加の新たな活動を通し、クラスや学年の輪が広がっていくと思うからです。この一年間一生懸命頑張りたいです。

「信頼される役員になるために」  
 新副会長 柿沼 唯斗

私は、目安箱をもっと活用したいと思います。目安箱を目立つ位置に設置し、誰でも気軽に意見等を入れられるようにしていきたいです。そして少しでも多くの意見を出してもらい、それを反映させ、より良い野木中学校にしていきたいと思えます。

「生活態度の見直し」  
 新庶務 仁平 凜

私は、役員として学校全体の生徒の生活態度をより良くするために、制服やジャージの身だしなみの徹底や、学校の環境が良くなるように校内をよく見て活動していきたいです。

「登下校の時間について」  
 新庶務 永木 琉月

部活動の朝練習がないときには、登校時間ギリギリになつてしまつたり、また下校時間が守れなかつたりする時があります。登下校の時間を守れるように、全校生徒に呼びかけていき

たいです。

「交流給食」  
 新庶務 金原 千紘

私は、一人一人の声を聞くために、交流給食の実施を考えています。その交流給食で得た生徒の皆さんの声をもとに、野木中がより良い学校になるように一生懸命に務めたいです。

「一分前着席」  
 新庶務 岩崎 聖奈

私は、野木中学校を時間の守れる学校にしていきたいと考えています。休み時間には次の授業の用意をしておき、クラスで呼びかけなどをし、工夫していきたいと思えます。そして今までよりさらに良い学校にしていきたいです。

「輝く野木中にするため」  
 新庶務 岡部 美月

私は、野木中学校を一人一人が輝ける学校にしていきたいと思えます。特に文化祭に「潤心祭」と名称がついたのを機に、文化祭に生徒の皆さんの意見を取り

入れて、より工夫された、新しい取り組みや活動をしていきたいです。

「あいさつを広めていこう」  
 新庶務 松本 綾奈

私は、生徒全員が最高の学校生活を送っていくことを目標に頑張っていきたいと思います。そのためには、皆が進んでさわやかなあいさつができるように、毎日あいさつ運動を欠かさずに行っていきます。

